próximo día 15 de octubre de 1981, a las diez de la mañana, en el saión de actos de esta Casa Consistorial.

Alhaurín el Grande, 14 de septiembre de 1981.—El Alcalde.

14 493-E.

21682

RESOLUCION de 14 de septiembre de 1981, del Ayuntamiento de Loja, por la que se señala fecha para el comienzo de los ejercicios de las oposicio-nes convocadas para la provisión en propiedad de una plaza de Administrativo de Administración

Por resolución del Tribunal constituido al efecto, con fecha 14 del presete mes de septiembre, se ha fijado para el próximo día 16 de octubre, a las diez horas, la práctica del primer ejercicio de las oposiciones convocadas para la provisión en propiedad de una plaza de Administrativo de Administración General de este excelentísimo Ayuntamiento.

En el sorteo celebrado para determinar el orden de prelación en la actuación de los opositores admitidos a dicha oposición le ha correspondido en primer lugar a la letra G, correspondiendo en primer término para la aludida actuación a doña María Luisa García Valverde.

Loja, 14 de septiembre de 1981.—El Alcalde.—14.490-E.

21683

RESOLUCION de 14 de septiembre de 1981, del Ayuntamiento de Loja, por la que se señala fecha para el comienzo de los ejercicios de las oposicio-nes convocadas para la provisión en propiedad de dos plazas de Auxiliares de Administración Ge-neral.

Por resolución del Tribunal constituido al efecto, con fecha 14 del presente mes de septiembre, se ha fijado para el próximo día 15 de octubre, a las diez horas, la práctica del primer ejercicio de las oposiciones convocadas para la provisión en propiedad de dos plazas de Auxiliares de Administración General de este excelentísimo Ayuntamiento.

En el sorteo celebrado para determinar el orden de prela-ción en la actuación de los opositores admitidos a dicha opo-sición le ha correspondido en primer lugar a la letra L, correspondiendo en primer término para la aludida actuación a don José María Lopera Vigil. Loja, 14 de septiembre de 1981—El Alcalde.—14.491-E.

21684

RESOLUCION de 15 de septiembre de 1981, del Ayuntamiento de Verin (Orense), referente a la oposición libre convocada para cubrir en propie-dad dos plazas de Auxiliares de Administración

No habiéndose llevado a cabo el día 1 de septiembre de 1981 las pruebas de la oposición libre convocada para cubrir en propiedad dos plazas de Auxiliares de Administración General, vacantes en la plantilla de este Ayuntamiento de Verín, por no haberse constituido el Tribunal el mencionado día, se señala nuevamente para el comienzo de los ejercicios el día 15 de octubre de 1981, a las diez de la mañana, en los locales del edificio de la Casa Consistorial de Verín, para cuya fecha y hora se convoca a todos los admitidos, que deberán venir provistos del documento nacional de identidad, bolígrafo y máquina de escribir para realizar el primer ejercicio de la citada oposición. tada oposición.

El Tribunal que ha de juzgar las pruebas estará constituido

por los siguientes miembros:

Presidente: Don José Benito, Diéguez Ucelayeta, Alcalde en funciones del Ayuntamiento de Verín.

Suplente de Presidente: Don Juan Miguel Diéguez Rivas, segundo Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Verín.

Titular: Don Luis Fernández Anguiano, funcionario Técnico del Gobierno Civil de Orense, en representación de la Dirección General de Administración Local. Suplente: Don Ricardo Estévez Míguez, funcionario Técnico

del Gobierno Civil de Orense, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Titular: Don Benito González Pérez, Oficial Mayor de la Diputación Provincial de Orense, en representación del Profesorado Oficial sorado Oficial

Suplente: Don Angel Bouza Costa, Secretario del Ayuntamiento de Lovios, en representación del Profesorado Oficial.

Titular: Don Angel Martinez Miguélez, Secretario del Ayun-

tamiento de Verín.

Suplente: Don Modesto Pazos García, Administrativo de Administración General del Ayuntamiento de Verín.

Secretario titular: Don José González Fernández, Técnico

Administrativo del Ayuntamiento de Verín.
Suplente: Don Ramón Prieto Costela, Técnico Administrativo del Ayuntamiento de Verín.

Verin, 15 de septiembre de 1981.—El Alcalde en funciones. 14.567-E.

21685

RESOLUCION de 16 de septiembre de 1981, de la Diputación Provincial de Murcia, referente al con-curso-oposición para la provisión, en propiedad, de 11 plazas de Ayudantes Técnicos Sanitarios.

De conformidad con lo dispuesto en la base cuarta de la convocatoria del concurso-oposición para la provisión, en propiedad, de 11 plazas de Ayudantes Técnicos Sanitarios de esta Corporación, se hace pública la composición del Tribunal calificador del mismo, que estará constituido de la siguiente

Presidente: Don Carlos Alberola Gómez-Escolar, Diputado Provincial.

Presidente suplente: Don Cástor Pedro Escribano Rebollo, Diputado provincial.

Vocales:

Don Francisco Martínez Pardo, como Jefe o funcionario técnico del servicio correspondiente a la especialidad. Don Manuel Portillo Herrero, en representación de la Di-

rección General de Administración Local, y como suplente, don

Miguel García Ruiz.

Don Rafael Fernández-Delgado Paños, en representación del Colegio Oficial de Ayudantes Técnicos Sanitarios, y como suplente, doña María José Bayonas Fuentes.

Don Francisco Rodríguez López, como representante del pro-

fesorado oficial.

Secretario: Don Mariano Funes Martínez, Secretario general de la Corporación.

Secretario suplente: Don José María Martínez-Carrasco Ta-

buenca, Técnico de Administración General.

Al mismo tiempo se pone en conocimiento de los aspirantes admitidos que la lista provisional de los mismos, publicada en el «Boletín Oficial de la Provincia» de 26 de agosto de 1981, que-da elevada a definitiva en sus propios términos, al no haberse producido ninguna reclamación dentro del plazo concedido al

efecto.

La fecha de celebración del sorteo será el próximo día 7 de octubre de 1981, a las once horas, en este Palacio Provincial.

Lo que se hace público en este periódico oficial para gene-

Murcia, 16 de septiembre de 1981.-El Presidente.-6.354-A.

21686

RESOLUCION de 22 de septiembre de 1981, del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes, por la que se transcribe lista de admitidos a la oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Delineante.

Por decreto de la Alcaldía-Presidencia de 21 de septiembre de 1981 se ha aprobado provisionalmente la lista de aspirantes admitidos y excluidos a la opósición libre convocada por este Ayuntamiento para la provisión en propiedad de una plaza de Delineante, encuadrada en el subgrupo de Técnicos Auxiliares de Administración Especial, que se compone de la siguiente

## Admitidos

Don Antonio Angulo Serrano. Don Antonio Angulo Serrano.

Don Francisco Carrasco Izquierdo.

Don José Luis Gómez del Castillo.

Don Antonio Martín Jiménez.

Don Juan Miguel Martínez López.

Doña Josefa Montero Alvarez.

Don José Javier Torcal Muñoz.

## Excluidos

Don Luis Berlanga Blanco. Por no manifestar reunir condi-ciones exigidas en base segunda de la convocatoria. Don Manuel González Colino. Por carecer de reintegro mu-

Don José Miguel Mediavilla. Por carecer de reintegro municipal de 35 pesetas.

Don José Miguel Mediavilla. Por carecer de reintegros estatal y municipal, no haber abonado los derechos de examen y no manifestar reunir condiciones exigidas en base segunda de la correcercio de la convocatoria.

Don José Such Salinas. Por carecer de reintegro municipal de 35 pesetas.

Lo que se hace público, de conformidad con lo establecido en el párrafo cuarto de la base tercera de la convocatoria, y al objeto de que puedan formularse las reclamaciones que se objeto de que percenta lo la la reconstación de que se estima pertinentes en el plazo de quince días hábiles, contados a partir de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid» o en el «Boletín Oficial del Estado», y subsanación de defectos, en su caso, por los interesados.

San Sebastián de los Reyes, 22 de septiembre de 1981.—El Secretario general, Ireneo González Herranz.—6.347-A.